

LA BONNE VOLONTÉ MONDIALE



*La Bonne Volonté Mondiale travaille
à l'établissement de justes relations humaines
par l'utilisation du pouvoir de la bonne volonté.*

LA VOLONTÉ DE BIEN

Profondément concernées par le déroulement des affaires humaines, de nombreuses personnes s'interrogent sur les manières de contribuer à la solution des problèmes mondiaux de façon inédite et pratique. Elles ignorent cependant avec qui s'associer et pour quoi faire. Seules, elles se sentent inutiles mais elles n'ont aucune confiance dans les campagnes vieillottes et stéréotypées, ni dans les « ...isms » et les "cultes" d'un genre nouveau. Une activité basée sur les qualités essentielles d'amour et de compréhension est nécessaire; elle doit être suffisamment fondamentale pour avoir des effets constructifs. La plus "contagieuse" des qualités humaines, qui puisse être développée et mise en action à cette fin est la bonne volonté. Les hommes et les femmes de bonne volonté constituent potentiellement la plus grande richesse au sein de chaque nation. En s'associant et en se focalisant d'une manière correcte, ils peuvent exercer une influence considérable sur l'opinion publique.

Pour amener ce jour nouveau et ce bien-être qui est notre héritage, nous n'avons pas besoin d'une évaluation supplémentaire de la condition mondiale basée sur une idéologie ou un point de vue particulier. Nous avons plutôt besoin d'un sens approfondi de la réalité basé sur les valeurs spirituelles et sur une nouvelle perception de l'homme - cette unité de vie divine au sein d'un univers ordonné et déterminé. Six propositions, si nous les reconnaissons, peuvent nous permettre une compréhension plus profonde:

1. L'humanité ne poursuit pas un cours hasardeux ou indéfini - il existe un Plan. Ce Plan s'inscrit dans le dessein plus vaste du Cosmos. Il a toujours existé. Il s'est manifesté au cours de l'évolution grâce à l'impulsion particulière apportée de temps à autre par les grands guides, instructeurs et intuitifs de la race humaine.
2. Il existe un gouvernement spirituel intérieur de la planète, connu sous différents noms tels que la Hiérarchie Spirituelle, la Société des Esprits Illuminés, ou le Christ et son Église, selon les diverses traditions religieuses. L'humanité n'est jamais laissée sans contact spirituel ou ligne directrice venant du Plan.
3. L'approche, largement répandue, de ce que l'Orient appelle "Âge de Maitreya", qui verra la réapparition parmi les hommes de l'Instructeur Mondial, que les Chrétiens appellent le Christ, à la tête de la Hiérarchie Spirituelle. Il réapparaîtra pour faire résonner la note-clé de l'Ère Nouvelle.

4. Dans toutes les parties du monde, des milliers d'hommes et de femmes au mental éveillé sont en rapport avec le Plan et travaillent à lui donner forme. La vitalité de leur conscience perçoit l'humanité comme une unité faite de parties interdépendantes. La diversité des systèmes nationaux, religieux et sociaux au sein desquels ils servent expriment à leurs yeux les voies par lesquelles la conscience humaine s'accroît et l'humanité apprend les leçons nécessaires. Leur rôle principal est, par leur exemple, de donner à l'humanité une nouvelle et meilleure vision de ce que la vie peut offrir.
5. Le cœur de l'humanité est profondément sain. Notre ère se distingue par la croissance de la bonne volonté et des efforts désintéressés. Toutes les crises, les guerres et les catastrophes du vingtième siècle ne sont pas parvenues à écraser l'esprit humain.
6. Le Plan pour l'humanité est fondé sur les principes de partage, de coopération, de fraternité active, sur le principe des justes relations entre les hommes et entre les nations, et de la bonne volonté exprimée.

Si on accepte ces propositions, elles apportent une nouvelle dimension à la réalité spirituelle ainsi qu'une perspective à longue portée par rapport à nos crises actuelles. Elles offrent l'opportunité d'une coopération avec l'évolution spirituelle de l'humanité et permettent d'augmenter la capacité de l'homme pour la liberté.

Les hommes et les femmes de bonne volonté forment un groupe à même de permettre à l'humanité la réalisation de cet objectif si difficile. À condition de vaincre l'inertie, ils sont dans une position-clé et n'ont besoin que de courage pour exprimer la bonne volonté et lancer des actions en vue du nouvel ordre mondial.

LA BONNE VOLONTÉ MONDIALE

La Bonne volonté Mondiale est un mouvement organisé, fondé en 1932 pour aider à établir de justes relations humaines et apporter une solution aux problèmes de l'humanité par le pouvoir constructif de la bonne volonté. Les activités de la Bonne Volonté Mondiale sont essentiellement éducatives.

PRINCIPES :

Le travail de la Bonne Volonté Mondiale est basé sur les principes de fraternité, d'unité, de partage et de coopération - sur les libertés et les droits fondamentaux exprimés par les Nations Unies dans la Déclaration Universelle des Droits de l'Homme.

La Bonne Volonté Mondiale est une organisation de service mondial pratiquant le principe de non-discrimination que ce soit pour des raisons de race, de religion, d'idéologie ou de conviction politique ou économique.

OBJECTIFS :

La Bonne Volonté Mondiale a trois objectifs principaux :

1. Aider à mobiliser l'énergie de bonne volonté.
2. Éduquer l'opinion publique sur les causes des problèmes mondiaux majeurs et aider à créer une forme-pensée de solution.
3. Coopérer dans le travail de préparation pour la réapparition de l'Instructeur Mondial.

POLITIQUE :

Le programme et la politique de la BVM sont formulés par un groupe international établi dans les sièges centraux de New York, Londres et Genève, en relation avec des groupes et des associés travaillant dans de nombreuses parties du monde.

ORGANISATION :

La BVM est une association bénévole d'hommes et de femmes de bonne volonté ouverte à tous ceux qui soutiennent ses principes et ses objectifs. Aucune affiliation, aucune cotisation ne sont demandées.

La BVM est une organisation non-gouvernementale accréditée auprès du Bureau d'Information Publique de l'Organisation des Nations Unies. Elle a le statut consultatif auprès du Conseil Économique et Social de l'ONU et maintient des relations informelles avec un grand nombre d'organisations non-gouvernementales, nationales et internationales.

FINANCEMENT :

Le travail est financé uniquement par les contributions des personnes intéressées.

MOBILISER LA BONNE VOLONTÉ

L'avenir est entre les mains des hommes et des femmes de bonne volonté. Une coopération massive est nécessaire pour rendre efficace le travail des leaders, des administrateurs, des experts techniques et des spécialistes dans tous les domaines de la vie. Une opinion publique éclairée et focalisée peut être un facteur majeur dans la reconstruction du monde. Mais elle a rarement été utilisée. Le besoin essentiel, aujourd'hui, est d'indiquer à l'opinion publique mondiale la valeur de la bonne volonté comme puissante énergie créatrice, comme mode de vie, et de mobiliser les hommes et les femmes de bonne volonté afin de faire de la bonne volonté la note dominante de la civilisation du Nouvel Âge dans lequel nous entrons.

La Bonne Volonté Mondiale contribue à cette tâche par :

- *Des conseils et une assistance* en vue d'accroître l'efficacité des individus dans leur service.
- *La coopération* dans différentes actions de service mondial avec d'autres organisations et groupes d'organisations.
- *Le soutien* apporté au travail des Nations Unies et de ses Agences Spécialisées ce travail représente le plus grand espoir pour l'avenir de l'humanité.
- *Un Programme Éducatif* à l'échelle mondiale, qui comprend:
- *Des publications* dans de nombreuses langues présentant les principes qui se trouvent à la base des justes relations humaines et le fait d'un Plan divin qui constitue une réalité spirituelle agissant au sein des affaires humaines, dans les principaux domaines d'activité: l'éducation, la religion, la finance, les événements politiques et mondiaux, etc.
- *Un programme de distribution de brochures* dans le monde entier, avec l'aide d'associés volontaires et la coopération de différents groupes.
- *Le «Bulletin de la Bonne Volonté Mondiale»*, une publication trimestrielle qui offre des informations récentes sur les actions constructives entreprises dans les principaux domaines de l'activité humaine.
- *Des études* sur quelques-uns des problèmes mondiaux majeurs.
- *Les Commentaires de la Bonne Volonté Mondiale*, exposant les signes de la civilisation du Nouvel Âge qui émerge, avec des commentaires sur différents événements mondiaux.

PRÉPARATION POUR LA RÉAPPARITION DU CHRIST

Nous vivons une époque de préparation, non seulement pour une civilisation et une culture nouvelles au sein d'un nouvel ordre mondial, mais également pour un nouvel enseignement spirituel.

L'humanité ne suit pas un cours hasardeux; il existe un Plan divin dans le Cosmos dont nous faisons partie. À la fin d'une ère, les ressources humaines et les institutions établies semblent inaptes à répondre aux besoins et aux problèmes mondiaux. Lors d'une telle période, la venue d'un instructeur, d'un chef spirituel ou avatar, est attendue et invoquée par les masses humaines dans toutes les parties du monde.

De nos jours, le retour de l'Instructeur Mondial, appelé par les Chrétiens le Christ, est attendu par des millions de personnes, non seulement par ceux de foi chrétienne, mais également par ceux de toutes croyances qui attendent l'Avatar sous d'autres noms - le Seigneur Maitreya, Krishna, le Messie, l'Imam Mahdi, le Bodhisattva...

Le mirage et la déformation entourent ce fait central d'une réponse divine au besoin humain. Cela est inévitable mais sans importance. Ce qui est important c'est le fait de la transition vers un nouvel âge. Le besoin de préparation se fait sentir afin d'introduire de nouvelles valeurs dans la vie quotidienne, de nouveaux modèles de comportement, de nouvelles attitudes de non-séparatisme et de coopération, menant ainsi à de justes relations humaines et à un monde en paix. L'Instructeur Mondial sera essentiellement concerné, non par les conséquences des erreurs et imperfections passées, mais par les exigences d'un nouvel ordre mondial et la réorganisation de la structure sociale mondiale.

La BVM distribue une documentation éducative et informative sur ces thèmes. Une prière mondiale • la Grande Invocation • est également diffusée à une échelle mondiale, dans bon nombre langues et de dialectes.

La BVM coopère également chaque année au printemps à l'organisation d'une Journée Mondiale de l'Invocation.

LES PROBLÈMES DE L'HUMANITÉ

L'établissement de justes relations entre les hommes et entre les nations revêt un caractère d'urgence. Dans un monde en crise, le problème spirituel immédiat est de compenser le séparatisme égoïste par la technique de la bonne volonté compétente, imaginative, créatrice et efficace. Il n'existe aucun problème qui ne puisse être résolu par l'énergie de la bonne volonté et elle est nécessaire à la solution de tout problème.

Une pratique véritable de la bonne volonté, au sein des groupes politiques et religieux des différentes nations de la terre, peut révolutionner le monde.

La BVM fournit une série de documents d'étude sur les problèmes majeurs du progrès humain. L'accent est placé sur les causes sous-jacentes et sur les tendances qui émergent, plutôt que sur un exposé sommaire des événements. L'entraînement du mental à la pensée réfléchie et à la méditation est encouragé.

Les problèmes traités comprennent :

- Le capital,
- Le travail et l'emploi.
- Les minorités raciales.
- Les problèmes de la religion.
- Les enfants du monde.
- La psychologie des nations.
- L'unité internationale.

De nombreux problèmes de moindre importance existent, mais les problèmes majeurs présentés ici sont ceux auxquels l'humanité est aujourd'hui confrontée et qui nécessitent la recherche de solutions. Ceci s'accomplira par l'établissement de justes relations humaines.

La formation de groupes d'études est encouragée. Par l'étude, la discussion et la méditation, une "forme-pensée de solution" peut être engendrée et des formes d'activités de service entreprises localement.

Un Forum est organisé en automne dans les trois centres de la BVM.

LES OBJECTIFS DE LA BONNE VOLONTÉ MONDIALE

- Stimuler et encourager les hommes et les femmes de bonne volonté, partout dans le monde, en vue d'établir de justes relations humaines entre les races, les nations et les classes, par une compréhension intelligente et une vraie communication.
- Aider les hommes et les femmes de bonne volonté dans leur étude des problèmes mondiaux et dans la recherche d'une réelle application de la bonne volonté, de la coopération et du partage pour le bien commun.

- Coopérer avec d'autres organisations à des activités constructives qui contribueront à l'unité mondiale, à la stabilité et à l'établissement de justes relations humaines.
- Rendre disponibles des informations récentes sur des actions constructives courantes au sein des principaux domaines de l'activité humaine par la publication d'un Bulletin trimestriel.
- Rédiger à l'occasion le commentaire de la BVM sur des sujets d'intérêt mondial.
- Aider à promouvoir la bonne volonté comme la note dominante de la nouvelle civilisation.
- Soutenir le travail des Nations Unies et de ses Agences Spécialisées comme représentant le meilleur espoir pour un monde uni et en paix.

* * * *

La Bonne Volonté Mondiale est une activité du LUCIS TRUST, une organisation éducative à but non lucratif, enregistrée pour la première fois aux États-Unis en 1922; elle a le statut consultatif auprès de l'ECOSOC de l'ONU depuis 1989.

BONNE VOLONTÉ MONDIALE

40, rue du Stand - Case postale 5323 - CH-1211 Genève 11 - SUISSE

Tél.: (0)22.734.12.52

fr.geneva@lucistrust.org

WORLD GOODWILL

3 Whitehall Court, Suite 54 - London SW1A 2EF - U.K.

Tel: (207) 839 45 12

london@lucistrust.org

WORLD GOODWILL

866 UN Plaza, Suite 482 - New York NY 10017 – USA

newyork@lucistrust.org